

24. Februar 2011

Kasperl und der Räuber Hotzenplotz

Mit der Fürnheimer Puppenbühne gastierte ein Kasperltheater der besonderen Art in unserer Schule. Es nennt sich selbst: "Pädagogisch lehrreiches Kasperltheater".



Im Stück „Kasperl und der Räuber Hotzenplotz“ wurde den Kindern spielerisch und geschickt verpackt vor Augen geführt, dass Stehlen kein Kavaliersdelikt ist und meist böse Folgen haben kann.



Dabei durften die Kinder auch mithelfen, den Bösewicht (Räuber Hotzenplotz) zu überführen und für Großmutter den grünen Korb zurück zu erobern.

Leuchtende Kinderaugen dankten den beiden Akteuren, Herrn Rehne und Sohn, für eine gelungene Vorstellung.

